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Betreff 
 
Anfrage der AfD Fraktion;  
hier: "Begrünung der Duisburger Haltestellen" 

 
Inhalt 
 
Am 11. August 2020 präsentierte die Duisburger Verkehrsgesellschaft (DVG) am Kuhtor in 
der Innenstadt das erste begrünte Wartehäuschen in Duisburg. Das Projekt soll Insekten 
Nahrung und Zufluchtsorte bieten und Kohlendioxid (CO2) und Feinstaub binden. Im August 
2020 hat die DVG die erste Haltestelle in der Stadt Duisburg begrünt. Weitere Haltestellen 
sollen in Zukunft folgen. Seit dem 06. Januar 2021 ist die Haltestelle „Am Dreieck“ in 
Bergheim ebenfalls mit einem grünen Dach ausgestattet.  
 
Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele der 29 geplanten begrünten Haltestellendächer entfallen auf das 
Verwaltungsgebiet der BV Rheinhausen? (Bitte nach Straßen und Ortsteilen 
aufschlüsseln) 

2. Wie hoch sind die Kosten für die Begrünung eines Haltestellendachs? 
3. Wie viel Kohlendioxid und Feinstaub kann ein etwa zehn Quadratmeter großes 

Wartehallendach binden? 
4. Wie sollen die begrünten Flächen versorgt werden, wenn es über längere Zeiträume 

nicht regnet und die Pflanzen drohen auszutrocknen? 
5. Sind ähnliche Projekte für städtische Gebäude geplant? 
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